

# El CEDER Monegros y el POCTEFA SE CANTO apuestan unidos por visibilizar la Responsabilidad Social Empresarial en el territorio

Por **Marga Bretos** - 13 noviembre, 2021

Diez empresas del territorio han sido distinguidas esta tarde en la primera edición de los galardones INNOVARSE, que organiza el CEDER Monegros. Un reconocimiento público que el Grupo de Acción Local CEDER Monegros ha realizado a estas empresas por “tomar medidas de mejoras ambientales sociales o económicas integradas en su estrategia de negocio, además de impactar de forma positiva en su entorno”.

Por su parte, desde Valentia han presentado el servicio “Empleo con apoyo”: un conjunto de servicios y acciones individualizadas para que la persona con discapacidad intelectual pueda acceder, mantenerse y promocionarse en una empresa.

Ponencias, experiencias de empresas, testimonios y música han completado la programación de una brillante Jornada sobre Responsabilidad Social Empresarial “Un acercamiento práctico”, celebrada esta tarde en el Salón de Actos de la Comarca de Los Monegros ubicado en Sariñena, que ha concluido con balance muy satisfactorio

---

#### Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para que usted tenga la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra política de cookies, pinche el enlace para mayor información.

ACEPTAR

---

INNOVARSE que organiza el CEDER Monegros: Albas Tierz Constructora, DLC Monegros, Bodega del Desierto, Monegros Aventura Rural, Corral de Monegros, Villanueva Carpintería Metálica, Asesoría Laguna, Jalea de Luz, Aquactiva y Hozona. Todas ellas se han mostrado muy satisfechas por recibir unos galardones muy especiales diseñados desde la Asociación AMO (Asociación de Autismo y otros trastornos de la zona Oriental de Huesca), de Monzón. Una entrega de premios que ha sido el colofón a la Jornada sobre Responsabilidad Social Empresarial titulada “Un acercamiento práctico”, que ha contado con la colaboración también del proyecto Interreg POCTEFA SE CANTO y Valentia. Entre las personas que han asistido, el presidente del CEDER Monegros, José Manuel Penella, el presidente de la Comarca de Los Monegros, Armando Sanjuan, el alcalde de Sariñena, Juan Escalzo, la presidenta de Monegros Empresarial, María Jesús Laguna, la consejera comarcal de Desarrollo, Montse Ordovás y el director gerente de Valentia Huesca, Miguel Ángel López.

Como ha explicado en la apertura de la Jornada el presidente del CEDER Monegros, la entrega de los galardones INNOVARSE supone “un reconocimiento público desde el Grupo de Desarrollo Rural a las empresas que no solo están tomando medidas de mejoras ambientales sociales o económicas de una manera organizada e integrada en su estrategia de negocio, sino que con su actividad y sus iniciativas impactan positivamente en el entorno”. Para Penella, esto las anima a continuar en la tarea de contribuir al desarrollo sostenible, inteligente e integrador de su territorio. Además, es una manera de visibilizar a estas empresas y de animar a otras a ponerse en el camino de la Responsabilidad Social y a implementar medidas y hacer actuaciones que contribuyan a los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

La jornada, que ha contado con la ambientación musical del violinista Miguel Ángel García Bueno y Juan Cazacarra, al acordeón, ha concluido con éxito, satisfacción y aplausos. En esta Jornada ha colaborado el proyecto SE CANTO (Senda Europea de Cooperación, Ayuda y Normalización entre Territorios de Oportunidades Noreste Toulousain- Comarca de Los Monegros) se desarrolla en Los Monegros y el Noreste Toulousain francés hasta el próximo mes. El jefe de filas es la Comarca de Los Monegros y participan socios españoles (Instituto de Estudios e Investigación de los Monegros, Fundación para la Promoción de la Juventud y el Deporte, Valentia y Universidad de Zaragoza) y franceses (CBE du NET, Fundación Marie-Louise, Ineopole Formation y ayuntamiento de Pechbonnieu).

El proyecto está cofinanciado al 65 % por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del Interreg V-A España, Francia, Andorra (POCTEFA 2014-2020). Más información:

[www.secanto.eu](http://www.secanto.eu)

---

---

**Marga Bretos**

---

#### Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para que usted tenga la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [política de cookies](#), pinche el enlace para mayor información.

ACEPTAR

---